

Cali, julio 2 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Solución vial de Juanchito funciona al 100%](#)
- [Los mejores memes de Julio Iglesias por el mes de julio](#)

■ ¿Cómo se prepara la ciudad?

El fenómeno de La Niña iría hasta septiembre



Foto: Bomberos Cali

CALI

Martes 2 de Julio, 2024

Con la confirmación de una extensión del fenómeno de La Niña hasta septiembre, autoridades locales y concejales de Cali convocaron una plenaria de control político.

El objetivo principal será evaluar los planes de mitigación del gobierno distrital frente a los posibles impactos, como inundaciones y riesgos asociados, incluyendo la caída de árboles en riesgo.

Según el último censo arbóreo realizado en la ciudad, se identificó que aproximadamente 6.000 árboles están en situación crítica, requiriendo intervenciones urgentes para evitar accidentes y garantizar la seguridad ciudadana.

Este hallazgo motivó a los concejales Ana Leidy Erazo Ruiz, Alexandra Hernández Cedeño, Carlos Andrés Arias Rueda, entre otros, a convocar a diferentes instituciones como la Secretaría de Gestión de Riesgos y Desastres y el Director del Dagma, con el fin de presentar estrategias concretas durante la plenaria.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Peligro en cajeros: autoridades advierten sobre 'cambiazos' en época de prima](#)



[Tiroteo en caravana fúnebre en Cali deja un herido y un capturado](#)



[Anuncian ajustes del predial entre el 30% y 200%](#)



[Reducen horario del pico y placa en Cali para el segundo semestre del 2024](#)



Uno de los puntos clave a discutir será el fortalecimiento de los planes de prevención y la asignación de recursos adicionales para enfrentar los desafíos climáticos prolongados.

En este sentido, se solicitó al gobierno nacional una adición presupuestal significativa, estimada en \$30.000 millones, enfocada en mejorar las capacidades de respuesta ante emergencias y la implementación de medidas preventivas efectivas.

Acciones preventivas

Las acciones preventivas se coordinan a través de un Puesto de Mando Unificado, PMU, donde participan diversas entidades municipales como la CVC, los Bomberos Voluntarios, y la Cruz Roja.

Este esfuerzo conjunto tiene como objetivo principal anticiparse a posibles escenarios de crisis y garantizar una respuesta rápida y eficaz en caso de desastres naturales.

Además de las medidas de mitigación, se destacó la importancia de la concienciación ciudadana y la participación activa de la comunidad en la protección del entorno urbano.

Estrategias de cultura ciudadana están siendo promovidas en colaboración con la Secretaría de Paz y Cultura Ciudadana, enfocadas en sensibilizar a los residentes sobre la importancia de mantener áreas vulnerables libres de obstrucciones y materiales peligrosos.

La directora de Gestión del Riesgo, Jocelyn Danna Carrillo, anunció el inicio de trabajos prioritarios a partir del próximo miércoles 3 de julio, concentrándose en áreas críticas como el muro de contención del cerro de Bataclán, el canal de la 52, y el canal Acopi.

Estas intervenciones incluyen el mantenimiento y la limpieza de sumideros y canales para prevenir inundaciones y otros riesgos asociados.

En el ámbito legislativo, los concejales también están impulsando iniciativas para actualizar el Plan de Riesgos a nivel local, asegurando que esté alineado con las condiciones actuales y las proyecciones climáticas a largo plazo.

Esta actualización es crucial para adaptar las estrategias de gestión de riesgos a las nuevas realidades climáticas y minimizar los impactos negativos en la ciudadanía y la infraestructura urbana.
